

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas maka peneliti menyimpulkan bahwa terdapat efektifitas pembinaan kesiswaan dalam kegiatan ekstrakurikuler yang telah dilaksanakan di SMP Negeri 1 Patilanggio Kecamatan

Patilanggio Kabupaten Puhuwato sebagai berikut:

a. Efektifitas Pembinaan Siswa

Efektifitas pembinaan siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler di SMP Negeri 1 Patilanggio Kecamatan Patilanggio Kabupaten Puhuwato dilaksanakan melalui efektifitas waktu, tenaga, dan siswa sebagai peserta kegiatan serta efektifitas strategi pembinaan. Pembinaan kesiswaan sebagaimana disebutkan di atas maka, pembinaan siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler di SMP Negeri 1 Patilanggio Kecamatan Patilanggio Kabupaten Puhuwato merupakan kegiatan lembaga pendidikan yang didasarkan pada peraturan dan perundang-undangan dan bertujuan mengembangkan potensi, bakat minat serta keperibadian siswa sehingga dalam pelaksanaannya masih memiliki kekurangan berupa kurang siapnya tenaga pembina dan disiplin siswa.

b. Faktor yang Mempengaruhi Efektifitas Pembinaan Siswa

Faktor-faktor yang mempengaruhi efektifitas pembinaan siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler berupa faktor strategi pembinaan, faktor disiplin, sarana dan prasarana, kemampuan Pembina, Jenis-jenis kegiatan

ekstrakurikuler yang dilaksanakan di SMP Negeri 1 Patilanggio Kecamatan Patilanggio Kabupaten Pohuwato dititik beratkan pada pengembangan kegiatan akademik dan non akademik siswa yang terdiri atas pembinaan kegiatan Olimpiade mata pelajaran IPA, Matematika dan Kebumihan. Pembinaan Olah Raga dan Pembinaan kegiatan seni. Kegiatan-kegiatan ini dilaksanakan telah berlangsung secara efektif.

c. Upaya dalam Mengefektipkan Pembinaan Siswa

Upaya-upaya yang telah dilakukan oleh sekolah dalam mengefektifkan pembinaan siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler di SMP Negeri 1 Patilanggio Kecamatan Patilanggio Kabupaten Pohuwato yaitu mengoptimalkan disiplin waktu dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakuler, membuat tata tertib pelaksanaan ekstrakurikuler bagi siswa dan pembina kegiatan, memberikan teguran dan hukuman pada siswa yang melanggar tata tertib ekstrakurikuler dan memperbaiki model pembinaan kegiatan ekstrakurikuler serta mengusahakan sarana dan prasarana yang dapat mendukung kegiatan ekstrakurikuler. Kegiatan pembinaan siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler di SMP 1 Patilanggio Kecamatan Patilanggio Kabupaten Pohuwato telah dilaksanakan dengan baik. Efektifitas terhadap jenis kegiatan yang dilaksanakan yaitu jenis kegiatan ekstrakurikuler disesuaikan dengan bakat dan minat siswa serta. Jenis-jenis kegiatan ekstrakurikuler yang dilaksanakan dititik beratkan pada pengembangan kegiatan akademik dan non akademik siswa.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka peneliti mengemukakan beberapa saran sebagai berikut:

a. Efektifitas Pembinaan Siswa

Disarankan kepada seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan ekstrakurikuler baik Pembina maupun siswa sebagai peserta kegiatan dapat memperhatikan waktu, tenaga, dan siswa sebagai peserta kegiatan serta efektifitas strategi pembinaan agar dapat meningkat lagi.

b. Faktor yang Mempengaruhi Efektifitas Pembinaan Siswa

Disarankan pula agar faktor-faktor yang mempengaruhi efektifitas pembinaan siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler berupa faktor strategi pembinaan, faktor disiplin, sarana dan prasarana, kemampuan Pembina, dapat diperhatikan oleh pihak sekolah terutama bagi Kepala SMP Negeri 1 Patilanggio Kecamatan Patilanggio Kabupaten Pohuwato.

c. Upaya dalam Mengefektifkan Pembinaan Siswa

Kepada seluruh pihak disarankan dapat mencari upaya dalam mengefektifkan pembinaan siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler di SMP Negeri 1 Patilanggio Kecamatan Patilanggio Kabupaten Pohuwato yaitu mengoptimalkan disiplin waktu dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakuler, membuat tata tertib pelaksanaan ekstrakurikuler bagi siswa dan pembina kegiatan, memberikan teguran dan hukuman pada siswa yang melanggar tata tertib ekstrakurikuler dan memperbaiki model pembinaan kegiatan ekstrakurikuler serta mengusahakan sarana dan prasarana yang maksimal.

d. Rekomendasi

Dalam mengoptimalkan mengefektifkan pembinaan siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler di SMP Negeri 1 Patilaggio Kecamatan Patilanggio Kabupaten Pohuwato, peneliti memberikan rekomendasi kepada seluruh *stakeholder* pendidikan berupa orang tua siswa, masyarakat sekitar serta pihak yang memiliki kewenangan berupa Dinas Pendidikan agar dapat memperhatikan kegiatan ekstrakurikuler dengan mengalokasikan dana khusus untuk pengembangan kegiatan ekstrakuriler bagi siswa.